



## Collecte de déchets

publié le 06/07/2018



A l'initiative du club développement durable et pour terminer l'année par une action citoyenne utile une collecte de déchets a été organisée. Quatre groupes correspondant aux 4 niveaux ont été constitués avec chacun un secteur à gérer : le stade, la zone artisanale, le centre dont le parc du château et la place Colonica et les alentours de la Maladrerie. Munis de sacs poubelle et de gants et vêtus d'un gilet jaune et d'une casquette, les élèves et leurs enseignants ont ratissé les différents lieux de 9h30 à 12h.



Au final, 100 kilos de déchets ont été récupérés dont une grande partie constituée de plastiques mais aussi de mégots, cartons, papiers. Il a même été retrouvé des plaquettes de frein. Les enseignants ont respecté le label E3D de leur établissement jusque dans la pesée en utilisant une balance romaine, instrument totalement écologique. A midi et en continuité avec l'état d'esprit de la journée, le repas avait été prévu pour être le plus local et bio possible sans déchets plastiques. L'après-midi, les élèves ont visionné des films orientés sur le respect de l'environnement.

